

OT «	>>	20191

Управление бухгалтерского учета Финансовой дирекции НИУ ВШЭ

УВЕДОМЛЕНИЕ

Уважаемые Партнеры,

Настоящим письмом информируем Вас о том, что:

- 1. Сделка с НИУ ВШЭ по договору № 74/01.82-05-19 от 31.05.2019 имеет реальный характер, не направлена на прикрытие сделки с иным лицом резидентом офшорной зоны, которое не вправе претендовать на освобождение от налогообложения на территории РФ, в том числе, что иностранная организация Coursera Inc.:
 - не выполняет посреднических функций в отношении полученного дохода;
 - самостоятельно принимает решение по совершению сделки;
 - не обязана передавать прямо либо косвенно полученный доход (полностью или частично) иному лицу;
 - имеет неограниченное право на использование и (или) распоряжение полученным доходом;
 - самостоятельно несет риски в отношении активов, по которым получает доход.
- 2. Ипостранная организация Coursera Inc. самостоятельно исполняет налоговые обязательства на территории соответствующего иностранного государства и ее действия не направлены на получение недобросовестной излоговой экономии, а также, доходы, получаемые иностранной организацией Coursera Inc., облагаются в стране-резиденте по установленной налоговой ставке, что подтверждается налоговой отчетностью.

Курсера:	7	7
м.п.		

10/17/2019 dated

To: Accounting Department of HSE University

LETTERHEAD

Dear Partners.

This is to confirm that:

- 1. The transaction with HSE University by the contract № 74/01.82-05-19 from 31.05.2019 has a real character; it is not aimed at covering the transaction with another person a resident of the offshore zone who is not entitled to apply for tax exemption in the territory of the Russian Federation, including that a foreign organization Coursera Inc.:
 - does not perform intermediary functions in respect of the income received;
 - independently makes a decision on the transaction;
 - is not obliged to transfer directly or indirectly received income (in whole or in part) to another person;
 - has the unlimited right to use and (or) disposition of the income received;
 - independently carries risks in respect of assets for which it receives income.
- 2. A foreign organization Coursera Inc. independently fulfills tax liabilities on the territory of the relevant foreign state and its actions are not aimed at obtaining unfair tax savings, and also that income received by a foreign organization is taxed in the country of residence at the established tax rate, which is confirmed by tax reporting.
- This letter is prepared in English and Russian; in case of any discrepancy between the texts, the English version shall prevail.— DocuSigned by:

